



Chris : Victoire sur le cancer du cerveau - phase 4

Après avoir souffert de maux de tête pendant des mois, j'ai fait une crise d'épilepsie fin septembre 2006.

Quand je me suis réveillé, j'ai appris que j'étais "parti" pendant 1 jour et demi ! Pendant ce laps de temps j'étais transporté par avion à l'UCSF pour une chirurgie d'urgence pour enlever 2 tumeurs, l'une de la taille d'une balle de golf et l'autre plus petite, du côté gauche de mon cerveau. Malheureusement, une 3ème tumeur n'a pas pu être enlevée, par crainte que l'opération me laisserait dans l'incapacité de parler et dans une paralysie probable de tout mon côté gauche.

Cette tumeur était connue sous le nom de *glioblastome multiforme*. J'ai fait des recherches sur Internet. Voici un extrait d'une définition sur Wikipedia :

*Le **glioblastome multiforme** (GBM), également connu sous le nom d'[astrocytome](#) de grade 4, est la [tumeur](#) primitive du [cerveau](#) la plus fréquente et la plus agressive. Elle représente 52% des tumeurs primitives et 20% de toutes les tumeurs intra-crâniennes. Le GBM reste rare et ne représente que 2 ou 3 cas pour 100 000 personnes en Europe et en Amérique du Nord.*

Le traitement peut comprendre de la [chimiothérapie](#), de la [radiothérapie](#) et de la [chirurgie](#). Ces mesures sont considérées comme palliatives, c'est à dire qu'elles ne permettent pas la guérison. L'espérance de vie à cinq ans de cette maladie a peu évolué ces trente dernières années, et ne dépasse pas les dix pour cent. Même avec une [résection](#) chirurgicale complète de la tumeur, combinée aux meilleurs traitements disponibles, le taux de survie au GBM reste très faible.

On m'a dit que j'avais 6 mois pour vivre. En 6 semaines, j'étais sous chimio et rayons, sans effet. En fait, mon premier IRM à l'issue de cela a montré que la tumeur avait DOUBLÉ de taille!

J'ai envoyé un courrier électronique à ma communauté locale demandant si quelqu'un connaissait quoi que ce soit qui puisse m'aider. Un ami Richard qui venait juste d'être informé lui-même sur le jus de mangoustan, a appris qu'il agit efficacement dans certains domaines, dont la destruction de tumeurs. Il a dit qu'il ne sait pas si ça marcherait pour moi, mais peut-être que je voudrais bien l'essayer. J'ai ri. "Richard, mes docteurs m'ont donné six mois pour vivre! Bien sûr que je vais l'essayer !"

J'ai entamé le "protocole des 21 jours" en buvant 1 bouteille par jour pendant 21 jours, avec de l'eau en abondance. Après 11 jours de jus, j'ai eu ma seconde IRM. Je n'en croyais pas à mes

yeux! Ma tumeur a RÉTRÉCI et toute l'activité de cancer dans mon cerveau EST ARRÊTÉE! Je criais de joie et j'ai appelé tous mes amis et mes parents! Mes parents étaient en larmes!

Quand on m'avait d'abord suggéré de faire de la chimio pour combattre la tumeur, on m'a dit qu'un des effets secondaires était une issue fatale! Pour moi, ce n'était pas une option et j'ai décidé d'arrêter toutes les thérapies chimio et de radiation.

J'ai continué à boire le jus de mangoustan, réduit à 1/2 bouteille par jour pendant le mois suivant. Mon IRM suivant me montrait la tumeur continuant à diminuer. J'ai été si enthousiasmé! Je suis en train de regagner ma vie! Cette tumeur n'a plus aucune chance!

Pendant ma 10ème semaine de jus, je suis allé passer mon quatrième IRM. Le radiologue était trop occupé pour me rencontrer. Heureusement, j'étais avec un ami qui sait lire les IRM, alors nous nous sommes précipités à la maison pour le regarder sur mon ordinateur portable. Nous étions perplexes par ce que nous avons vu, ou plutôt par ce que nous N'AVONS PAS vu. En appelant le radiologue, j'ai demandé pourquoi je n'ai rien vu sur ce IRM. Il l'a mis en haut sur son écran, l'a regardé et a ri. "C'est parce QU'ELLE N'EST PAS LÀ! Vous N'AVEZ PLUS UNE SEULE TUMEUR, mon ami!" Mon oncologue a été abasourdi lui aussi!

Je n'arrivais pas à y croire! MA TUMEUR EST PARTIE! J'ai passé le reste de la journée et de la soirée à appeler tous mes parents et amis! Au départ, selon mes docteurs je devrais être MORT déjà depuis 2 mois! J'ai regagné ma VIE !

Je continue à boire le jus de mangoustan en prévention. Je vous recommande aussi fortement d'entretenir un régime alcalinisant et la méditation pour garder une perspective positive de votre avenir. Je ne sais pas si ce jus miraculeux fera le même effet pour quelqu'un d'autre ayant une tumeur, mais je suis heureux que Richard me l'ait présenté. Sinon, je ne serais pas probablement ici aujourd'hui.

Merci pour avoir pris le temps de lire mon histoire. Je suis reconnaissant chaque jour de ma vie!

Sincèrement

Chris

24 juillet 2007

<http://groups.yahoo.com/group/New-MangosteenStories/messages>

message #428